



## Las acciones de **Ecopetrol** empiezan a tener un leve repunte llegando al 11,22 % en la BVC



POSTED BY: CUARTO DE HORA 29 JUNIO, 2022

En los últimos días las acciones de la petrolera colombiana **Ecopetrol** empezaron a tener un leve repunte tras las pérdidas de la semana pasada. Para este martes los títulos de la compañía subieron 11,2 por ciento y cerraron en 2.379 pesos en sus operaciones de intercambio de acciones en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC).

El repunte se da luego de tres días seguidos de caídas que fueron atribuidas al triunfo de Gustavo Petro en las urnas quien ha abanderado la lucha contra el cambio climático y la reducción de la exploración de hidrocarburos. Sin embargo, según explicó El Espectador, el viernes, el índice MSCI Colcap subió 2,03 % y se ubicó en 1.365,96 puntos; este martes, subió 1,11 %, ubicándose en 1,381.09 puntos.

“La propuesta de acabar la exploración petrolera y el tema de prohibir el *fracking* generan ciertas incertidumbres y temores, por eso **Ecopetrol** alcanzó a caer hasta un 13 %”, expresó Ómar Suárez, gerente de la comisionista Casa de Bolsa, para AFP.

### CARICATURA DEL DÍA

En llamada con Biden...



### ENVÍA TU NOTICIA



### SÍGUENOS EN FACEBOOK

### INSTAGRAM

### SÍGUENOS EN TWITTER

Tweets por @CuartoDeHoraCol

Cuarto de Hora  
@CuartoDeHoraCol

Por su parte, el presidente electo dijo hace unos días en una entrevista para la revista Cambio que todos los activos petroleros del mundo están cayendo. «Yo no soy el culpable. Eso está ocurriendo porque lo que se anunció es una depresión, es decir, un descenso de la demanda de petróleo y gas. Y entonces el mercado desvaloriza los activos petroleros. Yo creo que ese va a ser el mundo en décadas, con una desvalorización de los activos petroleros», afirma.

Sobre la propuesta de una transición energética para que Colombia no dependa más de la economía extractivista del petróleo el próximo mandatario explicó que es una aspiración a largo plazo y gradual que plantea nuevas dinámicas, las cuales dependen de las reservas de petróleo en el país.

«Eso es una transición, digamos, gradual. La palabra transición implica gradualidad. Se quiso mostrar que eso era para el 8 de agosto. No es. Y tuve votaciones en contra derivadas de esa creencia. No es que no vayamos a explorar porque hay como 180 contratos vigentes. Lo que yo he dicho es que no va a haber nuevos contratos de exploración” agregó.

If you found an error, highlight it and press **Shift + Enter** or [click here](#) to inform us.



[◀ Previous post](#)      [Next post ▶](#)

SEA EL PRIMERO EN DEJAR UN COMENTARIO

ON "LAS ACCIONES DE **ECOPETROL** EMPIEZAN A TENER UN LEVE REPUNTE LLEGANDO AL 11,22 % EN LA BVC"

## Deje un comentario

Your email address will not be published.

Comentar

Name \*

Email \*

Website

Save my name, email, and website in this browser for the next time I comment.

PUBLICAR EL COMENTARIO

#LoÚltimo | Ideam lanzó alerta por la onda tropical en el Caribe. Se verán afectados los departamentos de La Guajira, Cesar, Magdalena, Atlántico y Bolívar. [cuartodehora.com/2022/06/29/inc](http://cuartodehora.com/2022/06/29/inc)



Incrementa la preocupación por la formaci...  
En las últimas horas el Instituto de Hidrolog...

Insertar

Ver en Twitter

### COMENTARIOS RECIENTES



María del Socorro on **RETOS DE (NUESTRO) PRÓXIMO GOBIERNO**



Marlene trochez pinto on **El primer encuentro de Gustavo Petro con varios embajadores de la Unión**

Europea



#### BOLETINES

Recibe en tu correo las noticias más importantes del día

Email:

Suscribir